



Repunte en el barril del petróleo hace que el dólar caiga de su precio máximo

martes, 10 de marzo de 2020

[GUARDAR](#) [f](#) [t](#) [in](#)

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- [Apertura de dólar](#) +
- [¿Por qué subió o bajó el dólar?](#) +
- [Dólar](#) +
- [#CrisisPetrolera](#) +
- [#Virusypetroleo](#) +
- [Crisis petrolera](#) +
- [OPEP](#) +
- [Arabia Saudita](#) +

El barril de crudo Brent, referencia para la economía colombiana, ganaba US\$3 tras repuntar 8,06%

Carlos Gustavo Rodríguez Salcedo

A las 1:00 p.m., el dólar alcanzó un precio promedio de \$3.780,30, lo que representó una caída de \$23,3 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó para hoy en \$3.803,6.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.750, que también fue el precio mínimo, y su cierre fue de \$3.765. El precio máximo que se registró en la plataforma Set-Fx fue de \$3.800. El monto negociado durante la jornada fue de US\$1.429,52 millones en 1.848 transacciones.

Sobre las 1:10 de la tarde, el barril WTI registraba un alza de 7,55% y alcanzaba los US\$33,48. Por su parte, el barril Brent, referencia para la economía colombiana, ganaba US\$2,47 tras repuntar 7,19% y ubicarse en US\$36,83.



El **petróleo** volvía a mostrar números en verde después de que Rusia dejara entrever que avanzaban conversaciones con la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (Opep), luego de que la ruptura del viernes pasado ocasionara la peor caída en el mercado desde 1991, cuando inició la Guerra del Golfo.



El **ministro** de Energía ruso, Alexander Novak, declaró que su gobierno no descartaba medidas conjuntas con la Opep para estabilizar el mercado. El funcionario, según la reseña de Reuters, recordó que la próxima reunión del denominado grupo Opep+ está programada para mayo-junio.

No obstante, el príncipe Abdulaziz bin Salman, **ministro** de Energía de Arabia Saudita, respondió que no tenía sentido dicha situación si no hay un acuerdo para atajar el impacto del coronavirus en la demanda, perjudicada por la desaceleración de la economía china, la principal importadora de crudo en el mundo.

El reino, que además es el mayor exportador mundial de **petróleo**, anunció que aumentará su producción hasta 12,3 millones de barriles por día (bpd) en abril, por encima de los niveles de producción actuales de 9,7 millones de bpd.

El barril también reaccionó al anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de que se tomarán "medidas importantes" para proteger la economía contra el impacto del Covid-19, mientras que Japón anunció inversiones por US\$4.000 millones de un segundo paquete de medidas. "Esto es solo el comienzo del llamado efecto dominó y esperamos que el resto de los gobiernos asiáticos sigan los pasos de bloqueo con paquetes similares", dijo a Reuters Stephen Innes, estratega de AxiCorp.

El mercado bursátil, que también vivió un lunes con cifras en rojo, también mostraba una recuperación. "Si bien las cosas se sienten como el final de los días, me mantendría reacio al riesgo a corto plazo, pero esperaría una recuperación del mercado bajista", dijo a Bloomberg Chris Weston, jefe de investigación de Pepperstone Group.

Los futuros del Dow Jones, sobre las 7:32 de la mañana, mostraban un rebote de 843 unidades; el S&P 500 subía 98,50 puntos; mientras que el Nasdaq ascendía 280 puntos. En el caso de las Bolsas Europeas, también mostraba síntomas de recuperación, lideradas por el Ftse 100 de Londres que esa hora subía 2,99%. El Euro Stoxx, que representa a 50 de las empresas más grandes de 19 supersectores de Europa, aumentaba 2,46%.

En el mercado local se espera una recuperación del Colcap, luego de que ayer cayera más de 10% e, incluso, se suspendiera la operación por unos minutos tras el impacto del Covid-19 y el desplome en los precios del **petróleo**. **Ecopetrol** lideró las caídas con una contacción de 20,07%, una compañía que en Estados Unidos llegó a tocar los precios de US\$11,95.



Fecha: 09/03/2020 Fuente: BVC VER MOVIMIENTO ACCIONARIO

Pese a la recuperación, los inversionistas continuarán atentos a los efectos del virus y a la recuperación o no de los precios del **petróleo**.

"Los mercados del **petróleo** enfrentan el momento de la verdad, debido a que el desacuerdo entre miembros clave de la Opep+ significa que los suministros probablemente abrumarán el equilibrio del mercado en el corto plazo en medio de una enorme destrucción de la demanda por las medidas para contener al virus", escribieron analistas de Barclays en una nota.

El banco recortó su pronóstico para los precios del Brent en 2020 a US\$43 por barril y para el WTI a US\$40.



Fecha: 09/03/2020 Fuente: Agencias VER MÁS INDICADORES

En el caso de los activos refugio como el oro mostraban una caída de 1%, a la espera de que los estímulos de las autoridades le dieran un mayor impulso por onzas de escalar. Según Reuters, el oro al contado llegaba a US\$1.663,16 por onza tras escalar el lunes a US\$1.702,56, un nivel que no tocaba desde diciembre de 2012.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

[GUARDAR](#)

TENDENCIAS

- 1** El gobierno de Italia restringió los movimientos en todo el país para contener el virus
- 2** Repunte en el barril del petróleo hace que el dólar caiga de su precio máximo
- 3** La riqueza de los colombianos en dólares cayó 20,30% en el transcurso de un año
- 4** British Air France, Ryanair, Qatar y Norwegian cancelan vuelos de forma masiva
- 5** La guerra del precio del petróleo se está convirtiendo en una guerra de la deuda

MÁS DE FINANZAS

BOLSAS El dólar cerró la jornada en \$3.392 por una mayor cautela ante los casos del coronavirus

BOLSAS A pesar de leve retroceso, dólar sigue por encima de \$3.400 por mayor aversión al riesgo

BOLSAS ¿Qué dólar de cabeza?

Los precios del **petróleo** operan al alza por expectativa de acuerdo para aumentar los recortes de producción del crudo

Los inversionistas del mundo continúan con temores y preocupaciones frente al avance y propagación global del coronavirus

En medio de esta coyuntura es difícil hacer nuevos pronósticos, pero no descartamos devaluaciones adicionales que podrían elevar un poco más la tasa de cambio, incluso a niveles cercanos a \$4.000

MÁS DE LA REPÚBLICA

BOLSAS Futuros Wall Street rebotan por esperanzas de estímulo que atenuaron temores de recesión

ACTUALIDAD Supernotariado llegó al Magdalena para implementar soluciones en propiedades

ENTRETENIMIENTO Alejandro Fernandez estará en el Movistar Arena con su show 'Hecho en México'

BOLSAS En las casas de cambio la moneda se cambió \$417 más barata que en mercado spot

SALUD La planificación inteligente en sus viajes en tiempos de temores por el virus global